
令和６年度 第 3 回上山田公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和７年３月８日（金） 

午前 10 時 00 分開始午前 10 時 30 分終了 

場所：上山田文化会館 中会議室 

進行：事務局 西澤 

１．開会 午前 10 時 00 分 審議会委員 11 名中 10 名出席  

２．あいさつ 児玉会長あいさつ、合津公民館長あいさつ 

３．会議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により、児玉会長が務める。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

（１）令和６年度上山田公民館事業等の報告

について 

・親子料理教室の講師をしたが、小学生が楽

しい時間を過ごせたようで良かった。 

・育成会との共催事業に関しては、公民館の

協力が得なければなかなかできない事業であ

った。 

 

ボッチャの講習会は、何名出席したのですか。 

 

（２）令和７年度公民館事業計画等に関する

意見等について 

・小学校も地域と共に行事計画していきたい。 

 

・運動会は７年度も継続していただきたい。 

 

 

 

・ふれあいのど自慢に力を入れていただきた

い。特に地元上山田の参加者が少ないので、

呼びかけの場を作って欲しい。 

（３）その他（副館長人事発表）について 

・副館長人事を館長等推薦委員会（委員長）

より来年度からの副館長を熊谷節子氏に依頼

し、内諾を得ていることを発表。 

ご意見をいただいたが、異論なし。 

 

 

 

・こちらも親子料理教室の参加者からは、良

い感想をいただいている。 

・公民館でも、育成会の力をお借りしなけれ

ばできない事業は多々あった。例えば、お寺

で過ごそうなどは、育成会主体でやっていた

だき感謝している。 

ボッチャについては、約 15 名参加いただい

た。盛況だった。 

 

 

・来年度もこちらも多々依頼すると思うが、

お願いしたい。 

・運動会については、来年度も実施の予定で

考えている。 

まだ、規模・種目等は考えていないが、反省

も踏まえ対応していきたい。 

・ふれあいのど自慢については、こちらも呼

びかけをしているがなかなか集まらない状

態。広報の機会を多くしたいと思っている。 

 

満場一致で賛成いただいたので、来年度の副

館長人事を熊谷節子氏で教育委員会へ報告

していきたい。 

 

４．閉会 午前 10 時 30 分 

出席者：祢津賢司、宮入淳、前嶋 功、児玉孝義、前嶋邦子、若林幸雄、望月則男、 

西澤淳、佐竹雅子、永井知行 

事務局：上山田公民館長 合津誠三、同副館長 西澤正子、同主事 西澤正樹 


